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1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Vivien Albrecht und Dennis Buchwald. 
Es sind 7 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 
 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  
 

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 02.06.2021 

Das Protokoll wird mit 6 Stimmen angenommen, es gab eine Enthaltung.  

 

 

4. Finanzanträge 

Daniel stellt eine Finanzantrag. Es geht um einen Workshop mit einem Dozenten aus Witzenhausen, der sich mit 
Wasser- und Bewässerungsmanagement beschäftigt. Der Finanzantrag ist für das Honorar von 150€. Es werden 
noch Rückfragen gestellt.  
Der Finanzantrag wird einstimmig angenommen.  
 

 

5. Umlauf der Referent*innen 

 
TMS: Tim hat viele Fragen aufgeschrieben, die man in den „How to…“ beantworten könnte. Er meint, die Fragen 
werden alle durch die Hausordnung und -regeln abgedeckt. Es wird angemerkt, dass es eher um praktische 
Anleitungen geht, wie man z.B. die Bar bestückt oder wie das Zelt aufgebaut werden kann.  
 
SKL-Sitzung: Nayana erzählt von der SKL-Sitzung. Es ging heute bei der Sitzung um die Gestaltung des 
Wintersemesters. Man orientiert sich an den Modellen von anderen Universitäten, die endgültige Gestaltung des 
WS ist noch unklar.  
 
Außen: Vor zwei Wochen hat die LAK stattgefunden. Das Forderungspapier zur Gleichstellung und 
Chancengleichheit wurde sehr diskutiert. Das Forderungspapier wurde angenommen. Auch weitere Anträge 
wurden größtenteils angenommen. Ein StudiTicket war auch ein Thema, da könnte sich eventuell bald etwas 
bewegen.  
 
Umwelt: Gerade werden Sticker für die Mülleimer zum Thema Mülltrennung gestaltet. Es ist außerdem ein Treffen 
mit Matteo Mantz geplant.  
 
Öffentlichkeit: Am 10.06. hat der Dies Academicus online stattgefunden. Mehr als 70 Gruppen haben 
teilgenommen und es wurde sehr gut angenommen. Es wurde angefragt, ob das jedes Semester gemacht werden 
kann. Das wird dann im nächsten Semester besprochen.  
Der Wahltombolastand ist gut gelaufen. Es waren aber nicht sehr viele Leute da. In den Bollerwagen von 
Fachschaft A ist Bier ausgelaufen, welches Preise waren von Fachschaft W. Die Verantwortlichen sollen dies bitte 
sauber machen.  
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Für den Dies Academicus wurde ein Video gedreht. Das wird am eigentlichen Dies Academicus Anfang Juli 
veröffentlicht.  
 
Vorstand: Es wird aus dem letzten Treffen mit Frau Huber berichtet. Es ging auch um die Gestaltung des 
Wintersemesters. Das Ministerium sieht eine Öffnung des Universitätsleben als schwierig an.  
Dennis kümmert sich gerade darum, ob es möglich ist, die TMS am Wochenende zu mieten. Er wird berichten.  

 

6. Sonstiges 

 
Oliver frägt, ob jemand bei der Uniratssitzung anwesend war. Nayana war als Senatsmitglied anwesend. Sie 
berichtet davon. Die Kanzlerin Dr. Katrin Scheffer wurde wiedergewählt. Herr Dabbert hat seinen Jahresbericht 
vorgestellt. Die Gleichstellungsbeauftrage Frau Prof. Dr. Mackenstedt hat ihren Gleichstellungsbericht vorgestellt.  
 
Tim fragt, ob es ein Update gibt zu den alten Scheinwerfern, wie sie genutzt werden können. Dennis hat darüber 
schon diskutiert, es ist aber noch nicht entschieden.  
 
Nayana weist darauf hin, dass man die Lernräume im AStA-Keller verantwortungsvoll benutzt. Die Türen und 
Fenster sind immer zu schließen, wenn man die Räume verlässt.  
 
Nayana fragt nach, wie das Prozedere lautet, wenn sich studentische Gruppen aktuell in Präsenz treffen wollen. 
Vivien berichtet, dass man sich anmelden muss und maximal 20 Leute teilnehmen dürfen. Man kann sich dafür an 
Sabine Bayha wenden.  
Daniel frägt nach, inwieweit Geimpfte nicht zu den Haushaltszahlen dazu gezählt werden. Vivien meint, dass 
geimpfte Personen auch ganz normal dazugezählt werden zu den 20 Leuten.  
Oliver fragt nach, ob das nur für innen oder auch für den Außenbereich gilt. Vivien meint, offiziell geht es ja nur 
darum, das Räume gebucht werden.  
Im Außenbereich gelten vermutlich die „normalen“ Regeln des Landes.  
 
Nayana regt dazu an, die VS-Website International-freundlicher zu gestalten. Wenn man Hilfe beim Übersetzen 
braucht, kann man sich gerne an Vivien melden, sie hilft da gerne weiter. Das Thema wird an das 
Öffentlichkeitsreferat gegeben. Bei Fragen zu Typo3 kann man sich gerne an Nayana wenden.  
 
Oliver fragt nach, ob die hintere Tür im AStA-Raum mal repariert wird. Die Klinke ist inzwischen ganz weg und die 
Tür steht nur noch offen. Es ist nicht sicher, ob das Bauamt oder der Campusservice dafür zuständig ist. Vivien 
frägt nach.  
Außerdem funktioniert nur noch ein Drucker im AStA-Büro. Er regt an, die Drucker- und Computerprobleme an das 
KIM weiterzuleiten.  
 
Vivien weist darauf hin, dass die nächste AStA-Sitzung am 30.06.2021 um 17 Uhr stattfindet, weil danach wieder 
Stupa-Sitzung ist.  

 
 
 
 

Die Sitzung endet um 18:57 Uhr.  
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